

BIG ISSUE

Dandim 0614/Kota Cirebon Tanam Ribuan Pohon Peringati HMPI Tahun 2022

Agus Subekti - KOTACIREBON.BIGISSUE.ID

Nov 28, 2022 - 17:44



KOTA CIREBON – Dandim 0614/Kota Cirebon menghadiri kegiatan Hari Menanam Pohon Indonesia (HMPI) tingkat Kota Cirebon bertempat di lahan TPA Kopi Luhur Kel. Argasunya Kec. Harjamukti Kitw Cirebon. Senin, (28 Nopember 2022).

Dalam rangka memperingati Hari Menanam Pohon Indonesia (HMPI) yang di peringati setiap tanggal 28 November, Dandim 0614/Kota Cirebon Letkol Inf Robil Syaifullah bersama Walikota Cirebon Drs. Nasrudin Azis, SH. melaksanakan Penanaman Pohon secara serentak se-Indonesia, di wilayah Kota Cirebon bertempat di Lahan TPA Kopi Luhur Kel. Argasunya Kec. Harjamukti Kota Cirebon.

Dalam sambutannya Dandim 0614/Kota Cirebon menyampaikan, kegiatan ini

bertujuan untuk membantu program pemerintah guna mewujudkan kelestarian fungsi lingkungan hidup dan mengurangi dampak pencemaran di wilayah.

Program ini merupakan pembuktian bahwa TNI AD itu harus selalu hadir di tengah-tengah masyarakat dan memberikan solusi untuk kesulitan masyarakat.

Kondisi alam lingkungan hidup kita saat ini memang kritis, banyak terjadi longsor, banjir dan sebagainya akibat dari lingkungan hidup yang tidak terjaga dengan baik dan salah satu tindakan yang kami lakukan adalah ikut serta dalam memperbaiki kondisi lingkungan hidup dengan menanam pohon.

Dan pada hari ini berdasarkan Keppres Presiden Nomor 24, tanggal 28 Nopember adalah ditetapkan sebagai Hari Menanam Pohon Indonesia, dan di Kota Cirebon ini serentak kita bersama2 menanam ribuan pohon. Kegiatan ini pun serentak dilaksanakan di seluruh Jawa Barat termasuk Bapak Gubernur Jawa Barat dan Pangdam III/Siliwangi hari ini ikut menanam pohon.

Penanaman Pohon dilakukan secara simbolis oleh Walikota Cirebon, Dandim 0614/Kota Cirebon dan para pejabat Forkopimda Kota Cirebon selanjutnya diikuti oleh seluruh peserta dan tamu undangan yang hadir.

Penanaman pohon secara serentak ini, turut dihadiri oleh unsur Forkopimda Kota Cirebon diantaranya Danlanal Cirebon, Danlanud Sugiri Sukani, Dirpolairud Kota Cirebon, Kapolres Cirebon Kota, Kajari, Ketua Pengadilan Kota Cirebon, Kadis LH Kota Cirebon (selaku panitia acara) dan Persit KCK cabang XXV Kodim 0614/Kota Cirebon beserta undangan lainnya. (Agus S)